
2.5 ヶ月で月収 10 万円達成！ 

コンサル生内藤さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：こんにちは、エンドウです。 

 

本日はおよそ 1.5ヶ月で 10万再生を超えた 

コンサル生、内藤さんにお時間頂戴して 

そのお気持ちや経緯をお聞きしたいと思っております。 

内藤さん、こんにちは。 

 

 

内藤さん（以下 N）：こんにちは。 

 

 

E:どうも、お忙しいところありがとうございます。 

宜しくお願いいたします。 

早速ですが、10万回おめでとうございます。 

 

 

N:ありがとうございます。 

 

 

E:いかがですか、10万回超えた時の偽らざる気持ちとして。 

 

 

N:いやー、本当にこんなに再生が伸びるとは思いもかけずに。 

 

 

E:そうですか。 

10万回を超えた時の最初の気持ちって 

どんな気持ちだったんですか、一言で言って？ 

 

 

N:「ウソ～」と言う感じで（笑） 

 



E:そうですか、コンサルの始まったのが 8月の半ばですので 

かれこれ 2ヶ月半近く経ってるんですが、 

内藤さんはこの動画は 9月の末ぐらいに投稿されたのが 

1ヶ月ちょっとでということですので、いかがでしょう、 

伸び方としては最初から調子良かったんでしょうか？ 

それとも後からググっときた感じなんでしょうか。 

 

 

N:そうですね、最初から他の動画と比べて 

アクセスは多かったんですけど、 

こんなに伸びるとは思わず。 

 

だからそうですね、2週間ぐらい前から急に 

アクセスが増えてきたという感じですかね。 

 

 

E:なるほど、じゃあこの調子で 

今後もこのまま多分キープしながら行くと思うんですけど、 

内藤さんがコンサルを受けて頂いて動画を作り始めた頃に 

再生回数 10万回ってどんなイメージをお持ちでした？ 

 

 

N:いや、どんな人がそんなアクセス集める動画を 

作るんだろうかと思って。 

 

 

E:（笑） 

なるほど、内藤さんがそんな人になってしまいましたけど 

どうでしょう。 

 

 

N:まだ半分、本当に行ったの？と言う感じです。 

 

 

E:内藤さんの素晴らしいところは、Good評価が凄い高いですよね。 

 

だから視聴者さんが見て頂いて、 

かつ Goodボタンを押して下さってるっていう 



この動画のクオリティがやっぱり素晴らしいですよね。 

この辺りいかがですか。 

 

 

N:結構 1ヶ月ぐらい前に作ったものなので 

あまり記憶はないんですが、 

中身がどんなだったのかなと思って今日改めて観たら、 

確かにいいこと書いてあるなと思って。 

 

 

E:素晴らしいですね。 

 

やはりそれは内藤さんが視聴者さんのことを考えて、 

視聴者さんにプラスアルファの情報を提供しようということで、 

参考になる動画に付加価値を付けられたのが 

こうして視聴回数と Good評価になって現れてるんだと思いますけど、 

ご自身としてはこのあたりっていうのは 

どんな所を気をつけて作られていらっしゃるんですか？ 

 

 

N:そうですね、自分がこういう動画を観て 

どう感じてるかというのもありますね。 

 

中でも自分が特に興味がある事っていうのがありますよね。 

 

疑問に思うこととかを気をつけて分かりやすく、 

プラスアルファで書いて行こうかなということで。 

 

 

E:なるほど。 

今内藤さんがおっしゃられたこの 2つのポイント、 

「分かりやすく」というのと「疑問に思う」ということ。 

 

元の参考にした動画も良い動画だったんでしょうけれど、 

やっぱり中には少し足りない部分もあって、 

そこをちゃんと内藤さんが見つけられて、 

かつ視聴者さんに寄り添った形でわかり易く 

表現できたっていうのが 



こういう 10万回を超える、それもこんな短い期間でというような 

偉業を達成されたということですよね。 

 

 

N:そうですね。 

 

 

E:どうですか、こういう形で 

10万台の動画がどんどん増えていくっていうのは 

イメージ湧きますか？ 

 

 

N:いや、まだ具体的にイメージは出来ないんですけど。 

でも、頑張って行こうと思います。 

 

 

E:そうですか。 

とは言いながら 10万再生の卵、ごろごろしてますよね。 

 

 

N:そうですね、伸びると嬉しいですね。 

 

 

E:わかりました、 

何かご家族の方とかにはお話されたりしたんですか？ 

 

 

N:あのー、家内に「俺がこんだけなったよ」ということで、 

今まで家内は僕の作ったものを全然観てなかったんですけど、 

一回観ようかって観てみたら、「結構ええやないの」って言ってくれました。 

 

 

E:そうですか、奥様も大絶賛の動画だったんですね。 

 

やっぱりそうやって内藤さんがお作りになられた、 

要は自分の動画みたいなものじゃないですか、 

この動画っていうのは。 

 



それが多くの方から評価を受けて再生回数も増えて、 

身内、奥様からも「いいね」って 

言って頂けるのって、やっぱり嬉しいことですよね。 

 

 

N:そうですね。 

 

 

E:それでかつお金が稼げえるんだから言うことないですよね。 

いかがですか、だいぶ稼がれたようですけど。 

 

 

N:（笑）何とか家族にも喜んでもらえるようにと。 

 

 

E:そうですね、先ほどちょっとおっしゃられたように 

この動画を含めてすべての動画が 

今上がってきていらっしゃるということで、 

1日にいくらまで行かれてたっておっしゃられていましたっけ？ 

 

 

N:4千円近くですかね。 

 

 

E:4000×30日するともう 12万になりますけど、 

いかがでしょう？2ヶ月半ですよ。 

 

2ヶ月半と行っても 8月中は動画の作り方とかを 

ご案内していましたから、 

およそ 2ヶ月ですけど、どうでしょう。 

 

 

N:いやまさかこんなに行くと夢にも思わずに。 

 

 

E:夢が現実になってしまいましたね。 

でもやっぱり内藤さんの頑張りがあると思います。 

 



私も内藤さんにいつもアドバイスとかさせていただいても、 

すぐにその部分を改善されたり修正されたりしているので、 

本当に頭が下がると言うか素晴らしいと思っていますので、 

これからもこのように続けて、 

ぜひぜひ 10万回と言わずに 30万・50万、 

そして 10万回の動画も 1本と言わず 3本 5本 10本と、 

多くしていって頂けたらと思っています。 

 

 

N:はい、頑張りたいと思います。 

 

 

E:では、貴重なお時間ありがとうございました。 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

N:ありがとうございました。 


